
ATA 002u2022

Aos dezenove de dois mil e vinte e dois de dezembro, reuniram-se nas dependências da
Secretaria da Assistência social, representantes do Conselho Municipal do Idoso, o
presidente Sr. Anamir Rebonatto, Sra Maria Salete Stohr, secreüíria executiva Thaís
Francisco, e Sra. Clarice Augustin para a reunião ordinária mensal. As pautas discutidas
foram a aprovação do regimento interno e calendilrio fxo das próximas reuniões. O
documento sobre o regimento intemo foi apresentado pela secretária executiva Thaís
Francisco, repassado de mãos em mãos entre os representantes presentes e por
unanimidade todos aprovaram, após todos apreciarem o mesmo e fazerem
considerações sobre. Referente o calendr{rio fxo, ficou acordado com o presidente de
organizar após a primeira reunião do ano que vem que acontecerá em fevereiro.
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